



Guatemala es la sede de la Conferencia Regional de Ministros y Secretarios de Seguridad

Últimas noticias

Binomios presidenciales empiezan a recibir sus credenciales en el TSE



Se impulsa el turismo local para el departamento de Santa Rosa



Se impulsa el turismo local para el departamento de Santa Rosa

Como parte de las campañas de reactivación del sector turístico, se impulsa una estrategia de promoción y fortalecimiento de los diferentes destinos turísticos del país, con el apoyo del Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT). El primer destino es Santa Rosa, con su maravillosa playa Monterrico.

A partir de marzo del presente de 2023, el INGUAT contará con una Oficina Regional de Turismo en Santa Rosa y su ubicación estará en Monterrico, con el fin de tener presencia en el Suroriente del país, abarcando también a Jutiapa y Jalapa. Además, permitirá dar seguimiento a proyectos importantes, así como apoyar el desarrollo turístico sostenible local.

Asimismo, Santa Rosa está dentro de los primeros destinos a promocionar dentro del proyecto "Viajando por Guate", el cual busca incentivar el turismo interno a través de diferentes opciones y actividades para dar a conocer la oferta que tiene el país.



Oceana es uno de los hoteles que se ubican en Monterrico y que ofrece una experiencia de servicio al cliente, al compartir con sus huéspedes de la majestuosidad del lugar.

INGUAT gestionó la presencia de la División de Seguridad Turística de la Policía Nacional Civil (DISETUR), a través de una oficina en Monterrico, la cual brindará seguridad, tanto a los miembros de la localidad como a los turistas nacionales e internacionales.



Otro de los proyectos presentados fue el de la marca turística de Monterrico, que surgió como una necesidad del sector a través de diferentes talleres su deseo de reflejar que es un destino para familias, donde se puede apreciar variedad de flora y fauna marina, además de ser un lugar especializado para la conservación de ciertas especies, sin dejar atrás las actividades deportivas que se pueden realizar.

El distintivo de Monterrico cuenta con elementos propios del lugar como una tortuga, sol, gota de agua, caracol de mar, biodiversidad que cobra dinamismo a través de trazos. Con estas acciones el INGUAT trabaja en forma conjunta con los sectores público y privado, en beneficio del turismo local, para promover su reactivación. Uno de los beneficios para los guatemaltecos, es que brindarán paquetes accesibles, presencia institucional y seguridad, lo cual impactará positivamente en la economía de Monterrico, Santa Rosa y sus alrededores.

Municipal:

Nueva clínica móvil para la ciudad de Guatemala

La Municipalidad de Guatemala, en coordinación interinstitucional con El Club Rotario del Valle de Guatemala, ponen al servicio de los vecinos una nueva clínica móvil con programas de salud con el propósito de brindar atención gratuita y promover estilos de vida saludables, promovidos por el programa +Vida.

El Club Rotario del Valle promueve cambios positivos y duraderos en las distintas comunidades, ahora se unió a la municipalidad en temas de salud y ofrece acompañamiento a través de su comité de clínica móvil en los diferentes programas que se estarán desarrollando en la unidad.

El proyecto visitará 16 comunidades al mes, barrios y colonias, en un horario de 8:00 a 16:00 horas, enfocado en salud general, nutrición y psicología. "Esta clínica móvil se suma a todo el trabajo que la Municipalidad de Guatemala está haciendo con el propósito de que la ciudad crezca, se desarrolle y prospere en todos los ámbitos; una ciudad donde los vecinos vivan plenamente tenga salud y mejoren su calidad de vida", indicó Ricardo Quiñonez, alcalde de la ciudad.

El programa +Vida fue creado por la esposa del alcalde, Dominique de Quiñonez, quien es experta en nutrición, con la finalidad de brindarle a las familias de la ciudad las herramientas necesarias, así como un acompañamiento en la búsqueda de un estilo de vida sano, urbano e integral. Uno de sus ejes, el +Vida Móvil, visita los barrios y colonias de la ciudad, ofreciendo atención guiada en identificación de niveles de estrés, rutinas de ejercicio y recetas saludables.



En el mes del cariño – Una Pareja Real

Ante la alta demanda del evento para el 14 de febrero, ticketasa.gt abrió una segunda fecha ahora para el 13 de febrero. Compartimos precios y localidades.

Localidad	Desarrollo Tarjetas Amex BAC	Desarrollo BAC SIN	Precio Normal	Servicio Fae*
Balconcillo y Plateas	Q214.80	Q281.00	Q290	Q300
Balconcillo y Plateas	Q331.80	Q383.00	Q390	Q400
Plateas Laterales	Q379.25	Q400.50	Q445	Q450
Plateas Centrales	Q420.75	Q445.50	Q495	Q500

Fecha de venta: 13 febrero

Centro Cultural Miguel Ángel Asturias

ticketasa.gt



Ministerio de Salud y SAT firman convenio para fortalecer procesos de autorización de importación y control de medicamentos y productos

Para fortalecer la cooperación, coordinación e intercambio de información, el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS) y la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT), firmaron un convenio que les permitirá mejorar los controles internos que permitan realizar en menor tiempo la autorización de importación de medicamentos y productos a través de las aduanas del país.

En este convenio se establece la labor interinstitucional sobre el intercambio de información que no sea catalogada como confidencial, sensible o reservada, la implementación de protocolos y procedimientos interinstitucionales conjuntos, la revisión y actualización de incisos arancelarios, los controles automatizados para mercancías, así como la cooperación tecnológica.

Autoridades del MSPAS y la SAT resaltan que con esta acción se establece un sistema en línea que permitirá mantener la interconexión con las aduanas para la transferencia de información sobre procesos de autorización en menor tiempo.

El convenio permitirá mejorar los controles para prevenir el contrabando y evitar el ingreso de productos que no estén registrados en el país.



Convenio

Para el efecto de la ejecución, gestión, implementación, administración, verificación y aprovechamiento del convenio, el cual es por tiempo indefinido, las partes designarán como puntos focales a los funcionarios, en el caso de la SAT, en materia aduanera y tributaria. En tanto, para la cartera salubrista, del viceministerio Técnico. Además, profesionales a nivel técnico, jurídico y operativo.

En ese sentido, tendrán las funciones de preparar lo siguiente:

- Procedimientos interinstitucionales conjuntos y coordinados a través de su personal, sostener reuniones, discusiones e incorporar a las dependencias de Salud y de la SAT, así como otras entidades centralizadas, descentralizadas, autónomas, semiautónomas, auxiliares de la función pública debidamente registrados ante el servicio aduanero y al sector privado, cuando así se estime conveniente.
- Tomar las decisiones, validar propuestas, aprobar el intercambio de información y las implementaciones derivadas del convenio, la solución de controversias, en el ámbito de su competencia.
- Atender las reuniones convocatorias a efecto de suscribir los procedimientos interinstitucionales conjuntos en el ámbito de su competencia.
- Incorporar como parte de cada una de su normativa interna los instrumentos interinstitucionales, así como hacerlos del conocimiento de todas las dependencias a su cargo, para garantizar su aplicación.
- Aprobar planes y programas de capacitación, cursos y mejores prácticas propuestas por la mesa técnica, capacitaciones internacionales y ayudas. Información, material, recursos educativos y técnicos, entre otros.



Guatemala es la sede de la Conferencia Regional de ministros y secretarios de Seguridad

Las delegaciones de Centroamérica, México y República Dominicana arribaron a Guatemala para ser partícipes de la Conferencia Regional

de ministros y secretarios de Seguridad.



El evento inició este 1 de febrero y culmina el 2 de febrero. Por Guatemala, el quinto viceministro de Antinarcóticos recibió en el salón Diplomático del Aeropuerto Internacional La Aurora a las comitivas.

En el marco de la Conferencia Regional de ministros y secretarios de Seguridad, representantes sostuvieron una reunión bilateral para fortalecer los vínculos de cooperación y canales de comunicación.

El Subsecretario de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de México, Luis Bucio, quien sostuvo una reunión con el ministro de Gobernación, Napoleón Barrientos. Tanto las autoridades de Guatemala como México acordaron reforzar las estrategias ejecutadas en la lucha contra el crimen organizado transnacional. Además de fortalecer los canales de comunicación entre ambas naciones.

El ministro Barrientos se refirió a la reunión con el Subsecretario de Seguridad de México y afirmó: *“está comprometido en seguir con este tipo de actividades en beneficio de la seguridad regional, puntualizó en las causas que generan la criminalidad”*. Barrientos, señaló: *“la criminalidad es de carácter regional por no decir global, entonces si nos reunimos para tratar la problemática, estamos contribuyendo de manera seria, de manera regional al tratamiento de esta problemática, somos vecinos compartimos frontera y compartimos problemática, es sumamente necesario mantener estos canales de comunicación”*.



El ministro de Gobernación junto al Primer viceministro de Seguridad dio la bienvenida a los representantes de las delegaciones de Seguridad de Centroamérica, México y República Dominicana; durante el preámbulo de la Conferencia.

Este 2 de febrero se presentarán las conclusiones de la Conferencia Regional de ministros y secretarios de Seguridad.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



El segundo binomio en recibir credenciales del TSE fue el partido Azul

El binomio integrado por Isaac Farchi y Mauricio Saldaña, fue el segundo binomio presidencial que se hizo presente ante el Tribunal Supremo Electoral (TSE), para recibir sus credenciales con las cuales se formaliza su inscripción como candidatos para la contienda electoral 2023.



Esta es la primera participación del Partido Azul, considerando que es una agrupación de reciente creación. Aunque las figuras que lo integran ya han participado en su mayoría en otras agrupaciones o

posiciones políticas.

Isaac Farchi, es guatemalteco durante un tiempo viajó a Israel, en donde residió y posteriormente fue invitado por el partido político VIVA, para ser el candidato presidencial en las Elecciones de 2019.

Durante la actual administración dirigió el Programa Nacional de Competitividad (PRONACOM), y renunció tras el escándalo de las supuestas alfombras rusas.

Saldaña nació en San Pablo Jocopilas, Suchitepéquez, y emigró a Quetzaltenango para estudiar ingeniería.

La primera vuelta electoral será el 25 de junio de 2023, donde se elegirá al binomio presidencial que asumirá el 14 de enero de 2024, además a los 340 alcaldes, 160 diputados al Congreso de la República y 20 diputados al Parlamento Centroamericano (PARLACEN).

Binomio presidencial del partido TODOS, el primero en recibir su credencial del TSE



El binomio presidencial del partido político TODOS, Ricardo Sagastume y Guillermo "Moy" González, recibieron sus credenciales de parte del Registro de Ciudadanos del Tribunal Supremo Electoral (TSE), que los acredita de manera oficial como candidatos a la presidencia y vicepresidencia de la República de Guatemala, para participar en las elecciones generales de este año.

El abogado Sagastume, ahora candidato presidencial de TODOS acompañado del candidato a la vicepresidencia Moy González, acudieron a la sede del máximo ente electoral en Guatemala.

"Hoy ratificamos nuestro compromiso que hemos asumido desde siempre, para seguir trabajando por Guatemala, y para una Guatemala que debe ser verdaderamente para todos; y seguir trabajando, pues este binomio ha trabajado toda la vida, nos hemos dedicado a producir, generar empleo y atraer inversión", expresó Sagastume. "Esa ha sido nuestra tarea y hoy hemos asumido la decisión de participar políticamente porque hemos entendido que, para que Guatemala llegue a encontrar el desarrollo y el crecimiento anhelado se debe trabajar también del lado político lo que hemos desarrollado; hoy hemos decidido seguir trabajando por Guatemala y para Guatemala", agregó.

"Somos un binomio que venimos a devolverle al país lo que nos ha dado. Hemos trabajado sirviendo a Guatemala y hoy tenemos oportunidad de hacer para todos los guatemaltecos, con la misma mística, entrega y transparencia. Hoy es un día trascendental para nosotros, el día que el binomio cierra un capítulo que veníamos trabajando hace más de un año", dijo Moy González, candidato a la vicepresidencia.

El domingo 23 de octubre del 2022, con la presencia de representantes departamentales, municipales y simpatizantes, el Partido TODOS llevó a cabo su Gran Asamblea Nacional y proclamó a Sagastume y Moy González como su binomio presidencial.

Ricardo Sagastume nació en ciudad Guatemala el 27 de abril de 1958. Es abogado y notario egresado de la Universidad Francisco Marroquín, con 37 años de ejercicio profesional, es emprendedor en el área del transporte aéreo de carga y pasajeros, así como del turismo sostenible y de cruceros, forma parte del grupo familiar que ha sostenido la línea TAG y ha cumplido 55 años en la actividad económica del país.



Pagos sin contacto lograron 50% de penetración en el mercado de América Latina

Los usuarios de tarjetas de crédito cada vez elevan su nivel de exigencia, en esta ocasión Visa alcanzó el 50% de penetración en transacciones sin contacto y reveló nuevos

casos de uso en América Latina y el Caribe.

Este logro fue alcanzado en cuatro años desde que Visa introdujo Tap to Pay en la región, demuestra que los pagos sin contacto se están convirtiendo rápidamente en la forma preferida de pagar para las compras cotidianas

Visa anunció que el 50% de todas las transacciones presenciales realizadas con credenciales Visa en América Latina y el Caribe (ALC) se efectuaron con tecnología sin contacto en diciembre de 2022, registrando un crecimiento de penetración interanual del 43% respecto a diciembre de 2021. Las transacciones sin contacto también lograron un aumento significativo al registrar un crecimiento interanual de 69%, mientras que las credenciales activas sin contacto aumentaron un 43% en comparación al año anterior.

Según datos de Visa de diciembre de 2022, 14 países de ALC ya lograron una penetración de transacciones sin contacto del 50% o más. Entre estos mercados se encuentran Chile, en donde la penetración es de casi el 90%, Guatemala (79%), Costa Rica y Panamá (77%), Perú (75%), Bermudas (69%), El Salvador (68%), Paraguay (67%), Colombia (64%), Nicaragua y Belice (61%). Estos resultados destacan el rápido crecimiento que se está evidenciando en la demanda de Tap to Pay [Acercar para Pagar] en toda la región, a medida que los pagos sin contacto se vuelven cada vez más populares debido a su conveniencia, seguridad e increíble velocidad. Todo lo que los consumidores necesitan hacer es simplemente acercar su tarjeta o dispositivo sin contacto a una terminal de pago para pagar sus compras en cuestión de segundos.



“Este crecimiento increíble que estamos presenciando en la adopción de pagos sin contacto en la región es un testimonio de lo valiosa que se está volviendo esta tecnología para consumidores y comercios por igual”, dijo Ricardo Tafur, vicepresidente de Productos para Consumidores de Visa América Latina y el Caribe. “En un mundo en donde la conveniencia, inmediatez y simplicidad se han vuelto críticas, Tap to Pay está cumpliendo su promesa de ayudar a mejorar las experiencias diarias de pago de millones de consumidores en la región. Y en Visa, como uno de los principales impulsores de Tap to Pay en todo el mundo, tenemos el compromiso de continuar expandiendo esta tecnología esencial a otros segmentos de la región donde predomina el uso de efectivo para así impulsar aún más las soluciones innovadoras en apoyo a un ecosistema digital verdaderamente inclusivo”.

Los datos de Visa también revelaron que las credenciales Visa de tarjetas prepagadas actualmente registran la mayor adopción de pagos sin contacto dentro del portafolio de tarjetas prepagadas emitidas en la región, lo que también destaca el poder que puede tener la tecnología sin contacto para impulsar la inclusión digital. En diciembre de 2022, el 60% de las transacciones presenciales realizadas con tarjetas prepagadas fueron sin contacto, en comparación con el 51% para el segmento de débito y 49% para las transacciones de crédito.

Impulsando nuevos casos de uso

Visa está trabajando activamente para llevar los beneficios de los pagos sin contacto a otros segmentos clave como el transporte público, ya que este sector representa una gran oportunidad para digitalizar millones de transacciones en efectivo de bajo valor en segmentos sub atendidos y para masificar la aceptación digital. De hecho, Tap-to-Ride, tecnología que permite a los usuarios acercar una tarjeta sin contacto o un dispositivo móvil para pagar su tarifa de transporte, ha registrado un crecimiento significativo en los últimos años.

Cómo Visa protege los pagos sin contacto

Las tarjetas sin contacto utilizan la misma tecnología de seguridad que EMV Chip y cada transacción genera un código de un solo uso específico de la transacción, el cual es extremadamente eficaz para reducir el fraude por falsificación. Además, cada transacción de Visa está protegida por múltiples capas de seguridad. Para realizar un pago, la tarjeta con chip sin contacto o el dispositivo móvil/ponible habilitado tiene que colocarse a aproximadamente 5 cm de distancia del símbolo sin contacto ubicado en la terminal de pago para que se lleve a cabo la transacción.